

## Representación navideña

Era Navidad y en el pueblo iban a hacer la representación del nacimiento de Jesús. Todos estaban muy entusiasmados y querían que la obra fuera un éxito.

La iban a representar los niños del pueblo, pero entre ellos había uno con problemas; quién sabe por qué causa, era más lento en aprender que los demás. Él quería estar en la obra y a la maestra le dio tanta pena verlo con tal entusiasmo, que le dio un papel pequeño: el del posadero, que rechazaba a María y a José porque la posada estaba llena.

El día de la obra el teatro estaba a reventar, hasta había gente de pie. Y cuando estaban en la parte en la que llegan José y María a la posada, en la que este niño con problemas tenía que hablar, pasó algo inesperado.

José tocó la puerta y salió el posadero, y cuando ya los iba a rechazar, al ver a la joven pareja y sobre todo a la mujer, embarazada de quien iba a ser nuestra salvación, al niño se le llenaron los ojos de lágrimas y les dijo: «Pasen, pasen, la señora puede dormir en mi cama y yo dormiré en el suelo».

Hubo un silencio intenso en la sala y a mucha gente se le saltaron las lágrimas. La obra fue un gran éxito, a pesar de que no fue fiel representación de lo que realmente pasó en esa noche de Navidad, pero sintieron que algo había cambiado en sus vidas, pues ese niño les había enseñado una lección de amor; en su inocencia les mostró que debemos amar y ayudar a otros, no importa quié-



# EL JAUNAREN EGUNA DOMINGO

Parroquias de San Francisco Javier y San Vicente Mártir de Abando  
BILBAO

24 de Diciembre 2023 IV Domingo de Adviento Ciclo B Núm.1279

### DIOS NOS HABLA JAINKOA HIZKETAN

El Evangelio es una Buena Noticia para la humanidad; pero los hombres no habrían podido jamás imaginar su contenido si no hubiera habido una expresa revelación de Dios.

Dios es tremendamente libre en la elección de aquellas personas o comunidades que El destina para ejercer una misión salvadora. Por eso es inútil pretender vincular esta misión salvadora a privilegios históricos de ninguna clase. La economía de la salvación no está sujeta a ninguna ley humana.

Jesús, Mesías y Salvador, nos muestra cada día que para Dios no hay nada imposible. Aun de la vida más estéril puede sacar frutos maravillosos de conversión, de renovación y de esperanza. Como el seno de la Virgen, el seno de la comunidad reunida lo recibe, lo guarda y lo hace presente en medio de nuestra historia.

### SARTZERAKOAN - CANTO DE ENTRADA

**VEN, SALVADOR, VEN SIN TARDAR:  
TU PUEBLO SANTO ESPERANDO ESTÁ.**

**ZATOA, JAUNA, ZATOA LURRERA  
ZURE ERRIA SALBATZERA**

### IRAKURGAIA 1. LECTURA

David erregetzat betiko iraungo dau Jaunaren aurrean.  
Davidgaz izan da Jauna ibilli dana alde guztietan.

**Lectura del segundo libro de Samuel 7,1-5. 8b-12. 14a.16**  
Cuando el rey David se estableció en su palacio, y el Señor le dio la paz con todos los enemigos que le rodeaban, el rey dijo al profeta Natán:  
«Mira, yo estoy viviendo en casa de cedro, mientras el arca del Señor vive en una tienda.»  
Natán respondió al rey:  
«Ve y haz cuanto piensas, pues el Señor está contigo.»  
Pero aquella noche recibió Natán la siguiente palabra del Señor:  
«Ve y dile a mi siervo David: \*Así dice el Señor: ¿Eres tú quien me va a construir una casa para que habite en ella?  
Yo te saqué de los apriscos, de andar tras las ovejas, para que fueras jefe de mi pueblo Israel. Yo estaré contigo en todas tus empresas, acabaré con tus enemigos, te haré famoso como a los más famosos de la tierra. Daré un puesto a Israel, mi pueblo: lo plantaré para que viva en él sin sobresaltos, y en

adelante no permitiré que los malvados lo aflijan como antes, cuando nombré jueces para gobernar a mi pueblo Israel. Te pondré en paz con todos tus enemigos, y, además, el Señor te comunica que te dará una dinastía. Y, cuando tus días se hayan cumplido y te acuestes con tus padres, afirmaré después de ti la descendencia que saldrá de tus entrañas, y consolidaré su realeza. Yo seré para él padre, y él será para mí hijo. Tu casa y tu reino durarán por siempre en mi presencia; tu trono permanecerá por siempre.»»

## ES EL SEÑOR EL QUE LLEGA. ¡VEN A SALVARNOS, SEÑOR!

Cantaré eternamente las misericordias del Señor, anunciaré tu fidelidad por todas las edades. Porque dije: «Tu misericordia es un edificio eterno, más que el cielo has afianzado tu fidelidad».

Sellé una alianza con mi elegido, jurando a David, mi siervo: «Te fundaré un linaje perpetuo, edificaré tu trono para todas las edades».

El me invocará: «Tú eres mi Padre, mi Dios, mi Roca salvadora». Le mantendré eternamente mi favor, y mi alianza con él será estable.

## ES EL SEÑOR EL QUE LLEGA. ¡VEN A SALVARNOS, SEÑOR!

### IRAKURGAIA 2. LECTURA

Gizon guztiei iragartzen jaken Barri ona, betidanik estalduta egon dan ezkutapenaren agerkundea da.

### Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos 16,25-27

Hermanos:

Al que puede fortaleceros según el Evangelio que yo proclamo, predicando a Cristo Jesús, revelación del misterio mantenido en secreto durante siglos eternos y manifestado ahora en los escritos proféticos, dado a conocer por decreto del Dios eterno, para traer a todas las naciones a la obediencia de la fe al Dios, único sabio, por Jesucristo, la gloria por los siglos de los siglos. Amén.

**ALELUYA, ALELUYA, ALELUYA.**

POZTU ZAITEZ,



GRAZIAZ BETE ORI, JAUNA DA ZUGAZ.

El misterio  
no es algo,  
sino alguien.  
El misterio  
es Dios, y desde  
hace dos mil años  
tiene rostro  
humano y  
se llama Jesús.

**Santu, Santu, Santua,  
diran guztien Jciinko Jauna.  
Zeru-lurrak betarik daukaz  
zure dizfirak.  
HOSANNA ZERU GOIENETAN!  
Bedeinkatua Jaunaren izenean  
datorrena.  
HOSANNA ZERU GOIENETAN!**

## JESUKRISTOREN EBANJELIOA LECTURA DEL EVANGELIO

Sabelean semea sortu ta egingo dozu. Ona emen Jaunaren mirabea. Ona emen gure eredua.

### + Lectura del santo evangelio según san Lucas 1,26-38

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea llamada Nazaret, a una virgen desposada con un hombre llamado José, de la estirpe de David; la virgen se llamaba María.

El ángel, entrando en su presencia, dijo:

- «Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.»

Ella se turbó ante estas palabras y se preguntaba qué saludo era aquél.

El ángel le dijo:

- «No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo, y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David, su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.»

Y María dijo al ángel:

- «¿Cómo será eso, pues no conozco a varón?»

El ángel le contestó:

- «El Espíritu Santo vendrá sobre ti, y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el Santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios.

Ahí tienes a tu pariente Isabel, que, a pesar de su vejez, ha concebido un hijo, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios nada hay imposible.»

María contestó:

- «Aquí está la esclava del Señor; hágase en mí según tu palabra.»

Y la dejó el ángel.

### BENDITA TÚ ENTRE LAS MUJERES Y BENDITO EL FRUTO DE TU VIENTRE.

